



Baja California: en 10 horas asesinan a 8

EQUIPO MILENIO
 CIUDAD DE MÉXICO

En un lapso de 10 horas, entre la noche del sábado y la madrugada del domingo, se registraron ocho homicidios en Mexicali y Tijuana, seis de los cuales tuvieron lugar en esta última ciudad.

A las 19 horas del 27 de diciembre, elementos de seguridad hallaron dos cadáveres envueltos en bolsas de basura, abandonados en un terreno baldío de la co-

lonia Centinela, cerca a la carretera Santa Isabel en Mexicali.

Poco más tarde, en Tijuana primero se reportó la localización de una mujer fallecida, con las manos atadas y el rostro cubierto, en la comunidad Alfonso Garzón. Luego, la policía confirmó que dos hombres fueron ultimados a balazos al interior de una casa en la colonia Montes Olímpicos.

Finalmente, alertados por reportes al número 911 uniforma-

dos municipales encontraron tres hombres ultimados a tiros en una vivienda en el poblado El Cóndor.

En Guanajuato, la ola violenta del crimen organizado dejó cinco homicidios, un desaparecido y tres lesionados.

Según los primeros reportes, en León hubo dos ejecutados, uno de ellos cuando caminaba por la banqueta en la colonia Valle Dorado y otro al interior de un auto en la comunidad La Piscina.

En ambos casos, las víctimas fueron ultimadas a balazos.

En los municipios de San Miguel de Allende, Irapuato, Apaseo el Alto y Pénjamo, civiles armados atacaron negocios, dejando tres muertos y tres heridos.

En las dos primeras alcaldías las víctimas fueron propietarios de carnicerías, mientras que en Apaseo la persona ultimada fue el propietario de un local de hamburguesas. En Irapuato, tres em-

pleados de una tortillería fueron baleados y hasta el cierre de esta edición seguían hospitalizados.

En el ataque en Irapuato, los criminales también se llevaron a un joven, cuyo paradero se desconocía hasta anoche.

Mientras que en Sinaloa, el sábado fueron perpetrados nueve homicidios, con lo que el saldo de ejecutados en cuatro días suman 14 casos. Además, en el poblado de El Alhuate, en Culiacán, buscadores hallaron cuatro cuerpos en una fosa clandestina. —

Con información de: Said Betanzos, Jesús Padilla y Manuel Aceves